

el Profesor Segura con el encargo de observar á su enferma y decir despues á la Academia si los papilomas que desaparecieron bajo la influencia de la medicacion se reproducen ó no.

Por encargo del Profesor Lavista, el que suscribe presentó una enferma á quien libró aquel de un voluminoso quiste ovárico. Ofreció en nombre del operador la detallada descripcion del hecho, para que sea leído en alguna de las sesiones siguientes, y dijo que la enferma era presentada, aun cuando queda en la cicatriz un punto supurante debido á una ligadura que aun no se desprende, por tener la señora que ausentarse de la capital.

* TURNOS.

Recordó el Secretario segundo que para el día 14 del corriente está en turno el Dr. Francisco Montes de Oca, por la seccion de Patología Externa, y el socio corresponsal en Guadalajara, Dr. Salvador García Diego; para el 21 del mismo, el Dr. Manuel Garmendía.

A las nueve y cuarto de la noche se levantó la sesion. Concurrieron á ella los Sres. Andrade, Caréaga, Laso, López y Muñoz, Ortega Reyes, Rodriguez, Ruiz y Sandoval, Segura, Soriano, Valenzuela, Villalobos y el infrascrito Secretario.

MANUEL DOMINGUEZ.

SESION DEL 14 DE MAYO DE 1884.—ÁCTA N° 31, APROBADA EL 21 DEL MISMO.

PRESIDENCIA DEL SR. DR. ANDRADE.

Abierta la sesion á las ocho de la noche, se leyó y fué aprobada sin discusion el acta de la anterior.

CORRESPONDENCIA.

Comunicacion de la Sociedad Médico-Farmacéutica de Guadalajara, participando la eleccion de su Mesa Directiva.—De enterado con satisfaccion.

Del Instituto Smithsonian, de Washington, con varias obras para la Academia.—Acúsesse recibo, y las obras á la Biblioteca.

Un folleto del Dr. Arce, de Guadalajara, sobre heridas del corazon.—A la Biblioteca.

El "Correo Médico Castellano."—Se establece el canje.

DISCUSIONES.

No estando presentes las personas á quienes por reglamento correspondia hacer una lectura, el Dr. Ortega Reyes, recordando que en la sesion anterior alguna persona dijo que el epicarpo del plátano guineo no podia obrar sobre los mezquinos sino por un mecanismo semejante al de la cebolla, él habia querido estudiar detenidamente el punto, y al efecto habia leído en un antiguo tratado de química el análisis del supradicho bulbo. Leyó la parte relativa á la obra indicada, y agregó despues que el efecto terapéutico de las escamas, cambia con

la preparacion que se les haga sufrir, y es unas veces emoliente, otras diurético, etc.

No estando presentes los Profesores Segura y Rodriguez, iniciadores del debate sobre la materia, no hubo discusion sobre esto.

El Dr. Ruiz y Sandoval consultó la opinion de los socios sobre la conveniencia de estudiar la temperatura en las enfermedades, no simplemente de la manera con que se ha hecho hasta hoy, sino estimando la altura termométrica en cada caso patológico, muy especialmente en las afecciones parasitarias, pues se sabe que así los animales como los vegetales, se acomodan á la temperatura del medio en que viven en determinados limites, más allá ó más acá de los cuales mueren por fuerza.

Ofreció el socio consultor presentar á la Academia, por escrito, el plan que le parece propio para seguir estos trabajos, y por lo pronto contestó á las observaciones que le hicieron el Sr. Presidente, el Dr. Olvera y el infrascrito.

TURNOS.

La Secretaría recordó que para el 21 del actual está en turno el Dr. Manuel Garmendia como socio corresponsal; para el 23, por la seccion de Patología Externa, el Dr. Rafael Lavista, y el Dr. Felipe Perez Gavilan, corresponsal en Durango.

Se levantó la sesion á las ocho y cuarenta minutos de la noche. Asistieron á ella los Sres. Andrade, Caréaga, Icaza, López y Muñoz, Ruiz y Sandoval, Soriano, Olvera, Ortega Reyes, Villalobos y el Secretario que suscribe.

MANUEL DOMINGUEZ.

SESION DEL DIA 21 DE MAYO DE 1884.—ACTA NÚM. 32, APROBADA EL 28 DEL MISMO.

PRESIDENCIA DEL SR. DR. ANDRADE.

A las siete y cuarenta minutos de la noche se abrió la sesion. El segundo Secretario, por enfermedad del primero, dió lectura al acta de la sesion anterior, que fué aprobada con una rectificacion pedida por el Sr. Rodriguez.

Se dió cuenta con las siguientes publicaciones nacionales y extranjeras recibidas, y con un folleto del Dr. Lobato sobre "entubacion de las aguas de la capital."

Nacionales.—Boletin de Ciencias Médicas, de Guadalajara, tomo I, números 21, 22 y 23.

El Veterinario y el Agricultor prácticos, tomo III, núm. 5.

Extranjeras.—Le Progrès Médical de Paris, año XII, números 15 y 16.

La Gaceta de Sanidad Militar de Madrid, número 223.

Revue Médicale et scientifique d'Hydrologie et de Climatologie, año I, número 7.

Journal d'Hygiène de Paris, año X, números 394 y 395.

Gaceta Médica Catalana, tomo VII, núm. 7.

Revista de Medicina y Cirugía prácticas, año VIII, número 187.

Revista de Ciencias Médicas, de Barcelona, año X, núm. 7.

The New York Medical Journal, vol. 39, núm. 17.

El Ensayo Médico de Caracas, año I, números 16 y 17.

A disposicion de los socios.